

ABSTRAK

Talisa Ilmalia (1181060079), 2022. Konsep Persiapan Pola Asuh Perspektif Hadis.

Hasil laporan riset kesehatan dasar pada tahun 2013, Indonesia mengalami keterlambatan tumbuh kembang yang disebabkan oleh rendahnya sosial-ekonomi masyarakat, dan salah satu penyebab adalah pengasuhan orangtua yang kurang baik. Di daerah Jawa Barat sendiri ditemukan bahwa, kesiapan seorang wanita dalam menghadapi perannya sebagai seorang isteri dan ibu memiliki hubungan yang signifikan dengan perkembangan anak di usia balita. Pola asuh orang tua merupakan hal kontemporer yang disoroti para calon orang tua, dimana konsep dan praktek tentang pola asuh pun banyak dipelajari pada saat ini. Namun sejauh ini, persiapan pola asuh bagi orang tua sering kali diabaikan oleh sebagian orang, padahal persiapan ini dilakukan untuk mencegah adanya gangguan mental bagi orang tua dan juga menghindari adanya pengaruh buruk bagi pertumbuhan anak. Oleh karenanya penulis terdorong untuk berusaha melakukan penelitian mengenai bagaimana konsep persiapan pola asuh perspektif hadis. Tujuan dari diadakannya penelitian ini yaitu untuk mengetahui konsep-konsep persiapan pola asuh yang terkandung dalam hadis Nabi Saw.

konsep adalah sebuah ide, pengertian, gambaran dalam bentuk istilah atau kata yang mengabstraksikan suatu suatu objek. Dalam penelitian ini penulis memfokuskan definisi konsep yang menggambarkan abstraksi atau gambaran umum yang terungkap dalam hadis Nabi Muhammad Saw. Pada umumnya telah diketahui bahwa, peran orang tua dalam pengasuhan anak sangatlah penting baik dalam lingkungan masyarakat Islam maupun non Islam, karena orang tua menjadi faktor pada utama yang memberikan pengaruh pada pertumbuhan anak. Rasulullah Saw sebagai suri tauladan seluruh umat telah mencontohkan bagaimana persiapan pola asuh bagi orang tua dalam hadis-hadisnya.

Metode penelitian yang digunakan adalah kualitatif deskriptif dengan pengumpulan data dari sumber primer berupa kitab hadis *al-kutub al-sittah*, sedangkan sumber sekunder dari buku, artikel dan karya ilmiah lainnya. Dalam mengkaji hadis penulis menggunakan metode tematik hadis (*maudhu'i*) yaitu dengan mengumpulkan hadis yang berkaitan dengan suatu tema lalu mengambil makna yang terkandung dalam hadis dengan pendekatan syarah hadis.

Hasil dari penelitian ini ditemukan lima hadis yang menghasilkan dua konsep mengenai persiapan pola asuh dalam hadis diantaranya pertama, persiapan agama yang terdiri dari pemilihan pasangan, niat menikah karena Allah dan memperlakukan pasangan dengan baik. Kedua, persiapan parenting yang terdiri dari pemberian kasih sayang terhadap anak dan memahami fitrah anak.

Kata Kunci : *Konsep, Persiapan Pola Asuh, Hadis*